

EL DATO

Adán López Hernández tendrá que reportar sus gastos al INE, según Mario Delgado.

| A7 |

Morena transparente los gastos de corcholatas

Líder guinda exhibe las cuentas de los recorridos de los aspirantes por el país

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, presentó el reporte de lo que han gastado en sus recorridos por el país y mítines Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal.

El senador con licencia Monreal Ávila y la exjefa del Gobierno capitalino son quienes más han gastado en el periodo del 19 de junio al 2 de julio, de acuerdo a los comprobantes entregados.

Monreal Ávila ha erogado 916 mil 376 pesos, la mayor parte en logística (780 mil pesos), 88 mil 338 pesos en transporte, 17 mil 385 pesos en hospedaje y 30 mil 181 pesos en viáticos.

Mientras que Sheinbaum Pardo reportó gastos por 868 mil 770 pesos: 820 mil 528 pesos en logística; 40 mil 919 en transporte; 4 mil 582 en hospedaje; y 2 mil 74 en viáticos.

El excanciller Ebrard Casaubon ha gastado 385 mil 509 pesos, en el mismo periodo. De éstos, 252 mil 747 pesos en logística; 116 mil 276 pesos en transporte; 7 mil 53 en hospedaje; y 9 mil 433 en viáticos.

El exsecretario de Gobernación, López Hernández, quien no aceptó los 5 millones de pesos que le daría Morena, reportó 577 mil 584 pesos, del 19 al 30 de junio: 420 mil 666 pesos en logis-

tica; 123 mil 875 e transporte; 24 mil 202 pesos en hospedaje; y 8 mil 840 pesos en viáticos.

López Hernández tendrá que reportar sus gastos al área de fiscalización del INE, señaló Delgado Carrillo.

En el caso de Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco Coello, ellos deberán rendir cuentas en sus respectivos partidos, detalló Delgado Carrillo.

Los gastos reportados por los aspirantes morenistas fueron comprobados con facturas de renta de sillas, de audio, templetes, comidas y boletos de avión, por citar algunos.

“Lo que les presentamos es estrictamente lo que nos han comprobado”, comentó en conferencia de prensa.

También hizo un llamado al PT para que le asignen recursos al diputado con licencia Gerardo Fernández Noroña.

“Le hacemos un exhorto al PT para que ya le aflojen al compañero Noroña”, señaló.

El reporte de gastos será presentado cada dos semanas, y se le harán llegar al INE para que los fiscalice, precisó.

En otro tema, Delgado Carrillo adelantó que el próximo 6 de septiembre podrían tener un primer borrador del Proyecto de Nación 2024- 2030.

“Cuando menos, un primer borrador de ese proyecto va estar listo para el 6 de septiembre, para que una vez que conozcamos al ganador o ganadora, uno de los requisitos es que firme el proyecto”, comentó el morenista. ●

EL UNIVERSAL



LAS CUENTAS

- **Ricardo Monreal Ávila** lleva 916 mil 376 pesos gastados en sus recorridos por el país.
- **Claudia Sheinbaum Pardo** reporta 868 mil 770 pesos invertidos en su promoción política por México.
- **Adán Augusto López Hernández** precisa que ha desembolsado 577 mil 584 pesos, aunque no acepta los recursos de Morena para su campaña.
- **Marcelo Ebrard Casaubon** lleva erogados hasta el momento 385 mil 509 pesos en sus eventos proselitistas.

EL DATO



Mario Delgado dijo que Adán Augusto López tendrá que reportar sus gastos al área de fiscalización del INE.

